

<u>Power of Attorney</u>	<u>Vollmacht</u>
I/We ("the constituent") _____	Ich/Wir, _____
First name, surname (please state in full and legibly)	Vorname, Name (bitte vollständig und leserlich angeben)
born on _____, resident at _____ day/month/year	geboren am _____, wohnhaft in _____ Tag/Monat/Jahr
_____	_____
Street, place and postal code (please state in full and legibly)	Straße, Ort und PLZ (bitte vollständig und leserlich angeben)
am /are the owner of bond of the Steinhoff Europe AG (ISIN: XS1650590349)	bin/sind Inhaber der Anleihe der Steinhoff Europe AG (ISIN: XS1650590349).
I / We have bonds with a nominal value of _____ Euro.	Insgesamt halte ich/wir Anleihen im Nennwert von _____ Euro.
The constituent authorizes the	Hiermit bevollmächtige ich/wir mit dem Recht auf Erteilung von Untervollmacht und unter Ausschluss des § 181 BGB die
SdK Schutzgemeinschaft der Kapitalanleger e.V. (SdK) Hackenstr. 7b, 80331 München, Germany	SdK Schutzgemeinschaft der Kapitalanleger e.V. (SdK), Hackenstr. 7b, 80331 München
to enforce the convening of a noteholders' meeting in my name (§ 9 (1) 2 SchVG), to file a motion with a court to seek authorization to convene the noteholders' meeting (§ 9 (2) 1 SchVG). The SdK is free of the prohibition of § 181 BGB (Bürgerliches Gesetzbuch) or other similar legal norms of other legal systems and has the explicit right to issue a substitute power of attorney. In case of doubt the power of attorney has to be construed extensively.	in meinem Namen die Einberufung einer Anleihegläubigerversammlung gem. § 9 Abs. 1 S. 2 SchVG von der Gesellschaft zu verlangen und durchzusetzen, bei Gericht gem. § 9 Abs. 2 S. 1 SchVG zu beantragen, die Gläubiger zu ermächtigen, die Gläubigerversammlung einzuberufen. Diese Vollmacht ist im Zweifel weit auszulegen.
_____, dated _____ City dd/mm/yy	_____, den _____ Ort Datum
_____	_____
Signature (signature of all owners required if common portfolio)	Unterschrift (bei gemeinsamen Depot Unterschrift von beiden Inhabern)

! Important message to all non-german bondholders: Please sign the Power of Attorney and as well the German translation ("Vollmacht") !